
Freiwilligkeit 

 

Wir fahren FREIWILLIG mit unserem PKW nur noch 110 km/h auf der Autobahn. 

Das spart 2 Liter/100 km an Treibstoff ein! 

Unvorstellbar, wenn sich diesem Fahrverhalten VIELE anschließen würden. 

Ohne Vorschrift – einfach freiwillig. 

Aus Rücksichtnahme nachfolgenden Generationen gegenüber.  

Eine Maßnahme, die SOFORT von allen umgesetzt werden kann. 

BITTE macht mit! 

 

 

 

110 km deshalb, weil ich LKWs überholen möchte und nicht zwischen selbigen eingekeilt, 

ohne freie Sicht, hinter diesen herfahren mag. 

DANKE an alle LKW Fahrer/innen, die diese sitzende Arbeit für uns alle erledigen! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Geschrieben von Gerda Michaela im Juli 2023 


